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Öffnungszeiten 

Bitte vereinbaren Sie einen Termin. 

Unsere aktuellen Öffnungszeiten 

erhalten Sie auf unserer Webseite: 

https://www.landkreis-rastatt.de 

Bankverbindung 

Sparkasse Rastatt-Gernsbach 

IBAN: DE06 6655 0070 0000 0033 92 

SWIFT-BIC: SOLADES1RAS 

 

Extended: Ukraine Residence Permit! 
Residence permits for Ukrainian refugees that are still valid remain valid. Holders of the 
permits are spared the need to apply for an extension and the associated appointments with 
the immigration authorities. 
 
Ukraine residence permit extended until 2025 
Under the Ukraine Residence Permit Continued Validity Ordinance, residence permits for 
temporary protection that are still valid as of 1 February 2024 will be automatically exten- 
ded until 4 March 2025. These were and are granted in accordance with Section 24 (1) of 
the Residence Act for foreigners who have travelled to Germany due to the war in Ukraine. 
Refugees do not need to visit the relevant foreigners authority for an extension. 
 
 
 
Verlängert: Ukraine Aufenthaltserlaubnis! 
Aufenthaltsgenehmigungen für ukrainische Flüchtlinge, die noch gültig sind, bleiben gültig. 
Den Inhabern der Aufenthaltserlaubnis werden damit die Beantragung einer Verlängerung 
und die damit verbundenen Termine bei den Einwanderungsbehörden erspart bleiben. 
 
Ukraine Aufenthaltserlaubnis bis 2025 verlängert 
Nach der Ukraine-Aufenthaltserlaubnis-Fortgeltungsverordnung werden Aufenthaltserlaub- 
nisse zum vorübergehenden Schutz, die ab dem 1. Februar 2024 noch gültig sind, automa- 
tisch bis zum 4. März 2025 verlängert. Diese wurden und werden nach § 24 Abs. 1 Aufent- 
haltsgesetz für Ausländer gewährt, die wegen des Krieges in der Ukraine nach Deutschland 
gereist sind. Flüchtlinge brauchen nicht die zuständige Ausländerbehörde für eine Verlänge- 
rung aufzusuchen. 
 


